全力前進

∼ Koyo baseball team ∼

活動理念:「何事にも目標を持って全力で取り組み、他者の成功を喜び、技術を追い詰め、常に感謝と 礼儀を忘れず、人としての成長の方法を学ぶ」

皆様、あけましておめでとうございます。2022年も御支援や御声援をして頂きありがとうございました。 2023年も練習を頑張って練習試合や公式戦に勝って成長していきたいと思います。

そして、新たに理念を決めました。「何事にも目標を持って全力で取り組み、他者の成功を喜び、技術を追い詰め、常に感謝と礼儀を忘れず、人としての成長の方法を学ぶ」です。向陽高校硬式野球はこれからこの理念を大切にし活動いきたいと思っています。

中学生の皆様、保護者の皆様、地域の皆様、向陽高校硬式野球部は「個人、周囲の人、社会」の3つにどれだけ貢献できたかということをベースに考えて活動しています。2023年も向陽高校硬式野球部をよろしくお願いします。最近はいちだんと寒さが増してきているので、皆様体調に気をつけてお過ごしください。

今後の練習予定

2月5日 (日) 午前練習

2月11日(土) 午後練習

2月12日(日) 午前練習

2月16日(木) 前期選抜

2月18日(土) 午後練習

2月19日(日) 午前練習

2月23日(木) 体力測定 OB 戦

2月25日(土) 学年末定期考查前 off

2月26日(日) 学年末定期考查前 off



今月の一言 一年 西村 蒼之介(長岡中)

新年あけましておめでとうございます。2023年は御存知の通り卯年です。ということで今年はこの向陽高校野球部は、亀のように追う立場でなく、「卯」のように追われるような立場、マークされる立場になりたいと思っています。そのためには野球ではもちろん、ボランティア活動に対して積極的に行ったり、開会式で堂々と行進したり等と、向陽高校野球部というのを意識してもらえるようになりたいと思っています。常々、先生からも「何事にも全力」という事を言われてるように何に対しても手を抜かないように尽くし、結果を出したいと思います。何卒、応援のほど宜しくお願いします。

向陽高校硬式野球部マネージャー

國廣 海悠(洛水中)中川 千愛(長岡第三中) 尾上 光里(勝山中)酒井 美空・池田 稟(寺戸中)